

A Tobío Fernández

LA CENA DE ANOCHE

Esa gran virtud del compañerismo tan jaleada en otras clases, pero raras veces puesta en práctica, fué la que hizo que unos escolares y amigos del «más aventajado estudiante de la Universidad Gallega» le rindiesen ayer noche un cariñoso homenaje.

Oreemos que nunca más merecido ni sincero.

Una juventud algarera con esa sana alegría, que sólo la juventud dá, tuvo ayer un gesto simpático.

La admiración y el cariño a Luis Tobío Fernández por parte de sus compañeros, fueron ayer materializados en una cena íntima a la que asistieron más de 40 comensales.

Ahí va una lista de los que recordamos:

Gil Armada, Vilariño de Andrés Moreno, Contreras Martínez, Sobrino Pérez, Lezcano Carbonell, Gurriarán Salgado, Díaz López, Fernández Paz, Cordal Carús, Caballo Gutiérrez, García Fernández, Fernández Rofast, Balboa López, Romero Lema, Vidal Fraga, Santaló Ponte, Ferreirós Cortés, Posada Barros, Rivero de Aguilar (D. Ramón), Ramos Fernández, Casas (Augusto), Martínez López, Magariños Negreira, Nóvoa Somoza, Filgueira Valverde, Bouza Brey, Pardo Villasuso, Lúgrís, Losada, Juan Jesús y otros que sentimos no recordar.

Antes de dar comienzo al ágape el escolar de la Facultad de Derecho y miembro de la comisión organizadora del homenaje Sr. Bouza Brey, leyó, entre otras, las siguientes adhesiones:

Una del aventajadísimo escolar de la Facultad de Derecho D. Benigno Concheiro García; del culto abogado Sr. Junquera González; del Profesor de Derecho civil D. Enrique Rajoy Leloup que tuvo la delicadeza de obsequiar a sus discípulos en este acto con una caja de espléndidos habanos; del simpático y prestigioso escolar de la Facultad de Filosofía y Letras D. José María Castroviejo y Blanco Cicerón; del «Vivos Club Oflaneret and Corporation» que constituyen los señores Losada, Lúgrís, Pardo y Feijóo y por último una adhesión escrita en idioma vernáculo en la cual manifestaba el culto alumno de Derecho Sr. Cordal Carús una admiración hacia su compañero de curso basada en la bondad y el talento que le caracterizan y expresando que motivos de salud le impidieran compartir estos agradables momentos con sus compañeros.

Termina la adhesión con el grito de ¡Terra a Nosa!

La cena, admirablemente servida —como siempre— por la acreditada casa de «El asesino», transcurrió en medio de un espíritu de compañerismo y alegría.

A los postres se levantó a ofrecer el banquete el escritor y distinguido alumno de la Facultad de Derecho D. Julián Magariños Negreira.

Fuó su discurso pleno de humorismo y cariño al homenajeado, pronunciado en idioma gallego y sus compañeros tuvieron un sincero y nutrido aplauso para el orador, aplauso que este ofreció a Luis Tobío

A continuación y expresándose también en gallego pronunció unas palabras de exaltación de nuestra Tierra explicando que uno de los motivos por los que se le homenajea a Luis Tobío es su fervor galleguista y su significación en e

actual movimiento regionalista, el aventajado alumno de la Facultad de Derecho y nuestro apreciado colaborador D. Ramón Martínez López.

Fuó muy aplaudido.

Unas cálidas palabras en ocasiones recientemente irónicas y un canto al trabajo nunca mezclado con bajas adulaciones del anfitrión son leídas por el luchador espiritual y conocido periodista D. Juan Jesús González.

Después la poesía habla por boca de Augusto María de las Casas, el poeta nuevo, el sonetista de «Alma Triste», que da lectura a la siguiente semblanza:

Pocas palabras, la sonrisa ambigua
y la mirada de bondad pagana...
Goza el milagro de la fiesta antigua
con grave gesto que lo humano hermana.
Severo acaso como un fraile, tiene
una palabra preciosista y buena,
porque su verbo tan moderno viene
con un perfume de mujer latina.
Es juventud y ya es bastante, ahora
darle la vida de la misma aurora
para que viva con el alma en cruz.
Le veis humilde y le creéis discreto.
Venga la gracia del mejor soneto
para cantarle con aroma y luz.

El hermoso soneto de este joven poeta todo alma y vida fué premiado con una calurosa ovación.

Después... después todos pronunciaron sendos discursos en los que se veía una gran dosis de cariño y cultura.

No podemos pasar por alto las palabras elocuentemente pronunciadas por el simpático alumno de Derecho D. Pedro Ferreirós que habló del homenajeado en el sentido del compañerismo y de la ayuda nunca negada a sus discípulos.

Al hermoso discurso de Ferreirós siguieron en el uso de la palabra los escolares Sr. Díaz López que habló como comprovinciano de Luis Tobío Fernández y el Sr. Contreras Martínez que se expresó en términos elogiosos para el escolar modelo.

También Filgueira Valverde, el conocido escritor y compañero, habló en idioma gallego de los méritos del homenajeado al frente de la Secretaría del «Seminario de Estudios Galegos». Fué muy aplaudido.

La prosa clásica y atildada del cultísimo estudiante Sr. Rofast fué una demostración más de su valía y fué acogida con una gran ovación.

Esta se prolongó al levantarse Luis Tobío, que visiblemente emocionado, agradeció en hermosas frases, como él sabe hacerlo, el homenaje tributado. No podemos decir más que habló muy bien y que los aplausos, abrazos y vivas al homenajeado fueron el colofón de esta simpática fiesta.